

# あったか便り

4月に入り暖かくなりましたね。今年は暖冬のおかげで桜の開花時期が早くなるのでは、と思われていましたが、意外に平年通りに開花しました。きれいな桜が咲いていると必ず立ち止まって眺めてしまい、癒されています。毎年夜桜を見に行きたいと思っはいるのですが、なかなか行けません。来年こぎは行くぞー

- 1月、2月、3月の行事
- 1月14日・・・コーディネーター研修参加
- 1月22日・・・NPO支援講座参加
- 2月21, 22, 23日・・・行動援護従業者養成研修会参加
- 2月24日・・・あったかほ一む慰労会
- 3月3日・・・ひな祭り(あったかクラブ会員)
- 3月10日・・・ジャガイモ植(日赤奉仕団)
- 3月14日・・・現地研修(老いも若きも)

わたしは映画が好きです。なかでも、さいごになんだかホンワリとうれしくなるような、ああよかった・・・と思えるようなのが好きです。つまり、恐怖系、苦しみ系、暴力系は苦手です。こまりごと、時間がなくて(貴重な休みは、テニスの練習と家事に消えていきます。)ほとんど映画館に行けないことです。それから、いちばん近い映画館である老舗の草津シネマハウスには私の苦手系の映画はよくきますが、好み系はかなり少ないのでサミシイです。ドラえもんは好み系ですけど。最近見た映画(DVD)でよかったのは、GOAL!(ゴール)というフットボールの作品です。ハンサムガイは出てこないけど、とても心があつたまりました。

かもめ食堂(フィンランドが舞台の日本の作品)もよいです。小さな食堂のお昼どき、とてもおいしいキウにゴハンを食べている人たちが醸しだすハーモニー、あつたかい表情。食べることはわたしたちの力のもとだなあをつくづく思います。みんなでハラゴシラエをして、ウーンと空に向かって伸びをして、「よっしゃ」と動き出す、そんな場が好きです。ワイワイや「あつたか」の活動にもキウいう場があります(わたし自信はほとんど参加できていませんが)。

さて、わたしたちをくるんでいる空気はこれから順調に温かくなり、キして暑くなります(わたしは夏が好きです)。あつたかも賑わいの季節。集ってハラゴシラエしましょう。

谷口郁美

## 春休みのあつたか学童の様子

4月4日の春休み中、子供達と一緒に水環境科学館へ総勢16人で行ってきました。その日がとても寒く朝から雪も降り、(その後は雨が降ったり、やんだりの最悪の天気でした) ついても時間の関係でゆっくり見られず、不満かなと思いきや、子供達は予想に反して喜んでくれました。寒いにお昼のお弁当も外で食べ、バスの中でも騒ぎ、子供パワー全開。その元気を分けて欲しいと思った一日でした

## 4月21日のゲーム大会大成功

多くの方に参加してもらい、親子ゲーム大会をしました。スーパーボールすくい、ボーリング、風船人形、等々楽しく遊んでもらった後は日赤奉仕団の方が心を込めて作って下さったお弁当を食べてもらい、マジックショーを見て1時で終わりのはずが、子供達は遊び足りない様子でその後も遊び、結局2時過ぎに終わりました。お母さん方にも喜んでもらい、ほんとに嬉しく思いました。



## あつたか 実施サービス

### <子育て支援>

親子サロン・幼児一時預かり・学童保育

### <シルバー生きがい支援>

シルバーボランティア・高齢者による子育て支援

### <余暇かつどう支援>

あつたか倶楽部

### <その他のあつたかの活動>

趣味のサークル・ボランティアグループの会議等  
地域の方の色々な活動にお使い頂きます

## ポランティアアイデア募集

イベントやあつたかでのお出かけ等色々な行事を考えているとき、気がついた。もうこれ以上いいアイデアが出ません。どなたかいいアイデアを持っている方あつたかほ一むまでご一報下さいお待ちしております。

TEL, FAX (77-6723)



MAYUMI